

Querido amigo:

El domingo pasado he tenido la visita de los  
 Srs. Solé i. Barris y García del Cid. Han venido para estudiar el eventual  
 emplazamiento de un instituto oceanográfico en Blanes. Parece que se han ido  
 bien impresionados. Se conoce que el sitio les gusta mucho más que Villanueva.  
 También he hablado con el Sr. García del Cid sobre el sueldo de Td. Me ha dicho  
 que ahora cobrará Td. de una vez todos los sueldos devengados desde Enero y  
 que luego vendrá el dinero de un modo regular y sin interrupciones. Dios quiera  
 sea verdad tanta belleza. - El artículo de Td. para Hberia se lo ha llevado  
 el Sr. Font. Supongo que se lo habrá entregado.

Un abrazo de

suyo

C.F.